

## 始業式 学年集会

夏休みが終わり、長い2学期が始まります。今年は新学期から新型コロナウイルス感染予防の観点からオンラインでの授業になりました。生活のリズムを取り戻すためには少し時間がかかると思います。また、はじめてのオンライン授業で不安もあったのではないかと思います。しかし、中学生は適応力が高いです。規則正しい生活と食事と睡眠で乗り切っていけるようにしましょう。

2学期は次の三つのことを意識して、頑張ってください。①実力を蓄える学期にしてください。②継続してルールやマナーを守ってください。③周りの友達を大切にしてください。

今日からまた学校生活が始まります。「よーし、頑張るぞ」という人と「また始まった」という人では、何をするにも天と地の差があります。自主的な姿勢や気力が、人の力を何倍にもします。表情も輝きます。今日は、学期の始めの心構えをつくる日にしてください。全員に実り多い2学期を期待します。

## 登校再開

新型コロナウイルス感染症の蔓延を受けて、オンライン授業になるなど、皆さんにとって大変な時間だったと思いますが、皆さんの協力、努力を賞賛したいと思います。

立花隆氏が「宇宙からの帰還」という本を書いています。地球を遠くから眺めた時、宇宙飛行士の一人シラー氏は「宇宙から見ると国境なんてどこにもない」「国境というものがいかに不自然であるで人為的なものであるかがよくわかる」と話しています。

そのような中で、アフガニスタンでタリバンが勝利宣言というニュースが報道されていました。2001年の米同時多発テロ以降、何万人もの命が犠牲になりました。ある5歳の子供が「タリバンて何?」「なんで鉄砲持ってるの?」と母親に尋ねたそうです。母親が新聞を読みながら説明をしましたが不思議そうな様子だったそうです。最後に子供が「アフガニスタンに生まれなくてよかった。」と言ったそうです。その一言が母親には強く胸に刺さったそうです。

地球の平和な日はいつ来るのだろうか。改めて、宇宙飛行士の「宇宙から見ると国境なんてどこにもない」この言葉が私には深く響きました。

この後の生活においても、不自由な生活様式になるとと思います。イライラするときもあると思います。しかし、お互いに違いを理解し、他者を尊重し合いながら、ルールやマナーを守って平和に生活できるように協力し合ひましょう。

二学期  
スタート

主任 福原 亨



## 9月の行事予定

1日(水) 2学期始業式  
2日(木) オンライン授業開始  
24日(金) 実力テスト(全学年)

## 10月の主な行事予定

1日(月) 衣替え  
5日(火) 中間テスト~6日(水)  
23日(土) 輝光祭  
27日(水) 輝光祭振り替え休日

## お知らせ・お願い

- オンライン学習、協力ありがとうございました。
- 県新人大会は中止となりました。
- 衣替えの時期が近づいています。名札やリボン、学年章や、スカート・ズボン丈が短くなっていないかなどのご確認をお願いいたします。
- 10月に入るとすぐに、中間テストが実施されます。家庭学習の時間の確保にご協力お願いします。

